

Gemeinderat / Ortschaftsrat

Wir stehen für Ettlingen

vielfältig, bodenständig, bürgernah



Sparkasse zeigt Herz!

Vor einiger Zeit erreichte die Kunden der Volksbank aus Spessart, Ettlingenweiler und Oberweiler eine schlechte Nachricht. Die Filialen schließen! Aus wirtschaftlichen Gründen könne auch kein Geldautomat und kein Kontoauszugsdrucker vorgehalten werden. Jetzt zeigt sich aber ein erfreulicher Lichtblick für die Kunden. Die Sparkasse bietet gegen eine verminderte Gebühr von 1,00 Euro Geldabhebungen in Spessart und Ettlingenweiler auch für Volksbankkunden an.

Dies zunächst in einem Probelauf bis Ende 2018. Danach wird über das weitere Vorgehen entschieden. Deshalb unser Appell an die Bankkunden, dieses nutzerfreundliche Angebot anzunehmen, um wenigstens einen Teil der Infrastruktur unserer Dörfer zu erhalten, was für unser Gemeinwesen unzweifelhaft so wichtig ist.

Für dieses vorgezogene **Weihnachtsgeschenk** möchten wir uns ausdrücklich auch im Namen unserer Mitbürger/innen sehr herzlich bei der Sparkasse bedanken.

Allen Ettlingerinnen und Ettlingern wünschen wir im Namen der gesamten CDU-Fraktion ein friedvolles, **gesegnetes Weihnachtsfest** und ein **gutes neues Jahr 2018**. Wir freuen uns auf viele positive Kontakte mit unseren Bürgern auch im kommenden Jahr und versichern weiterhin **unseren Einsatz zum Wohle unserer ganzen Stadt**.

Elisabeth Führinger, Elke Werner, Wolfgang Matzka
Stadträte und Ortsvorsteher/innen

www.cdu-ettlingen.de



Wir bewegen Ettlingen.

www.spd-ettlingen.de

SPD

Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,

frohe Weihnachten und einen wundervollen Start in ein erfolgreiches Neues Jahr wünscht Ihnen Ihre SPD Ettlingen.

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihre vielen wertvollen Tipps und Anregungen und wollen uns gemeinsam mit Ihnen auch 2018 dafür einzusetzen, dass Ettlingen so bleibt, wo es gut ist und dort besser wird, wo es nötig ist.

Ihre

Anneke Graner (für den Stadtverband),

Norbert Märkle (für den Ortsverein Ettlingen),

Sonja Steinmann (für den Ortsverein

Ettlingenweiler/Oberweiler),

Bernd Hinse

(für den Ortsverein Bruchhausen) und

René Asché (für die Fraktion)



Für Ettlingen
FE

– unabhängige Wählervereinigung –
www.fuer-ettlingen.de



Wir wünschen allen Ettlingerinnen
und Ettlingern
eine schöne Weihnachtszeit und
ein gutes neues Jahr.

Die Fraktion und der Vorstand
Für Ettlingen - FE

www.fuer-ettlingen.de

Frohe Weihnachten



Weihnachten steht vor der Tür. Neben dem Brauch seine Liebsten zu beschenken ist Weihnachten traditionell das Fest der Liebe. Es ist die Zeit sich von der Hektik und dem Alltagsstress zu erholen und Zeit zum Nachdenken. Unsere Welt dreht sich gefühlt schneller denn je und täglich erreichen uns neue Schlagzeilen.

Besorgniserregend sind die Verschiebungen in der politischen Landschaft hin zu nationalistischem Denken, nicht nur bei uns, sondern auch bei unseren europäischen Nachbarn. Unsere Gesellschaft steht hier vor großen Herausforderungen.

Denken wir an die Menschen am Rande unserer Gesellschaft und an diejenigen die auf der Flucht vor Krieg und Gewalt sind. Unser Dank gilt an dieser Stelle den vielen Ehrenamtlichen, die sich selbstlos für das Wohl anderer einsetzen.

Wir wünschen allen Ettlingerinnen und Ettlingern ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2018.

Reinhard Schrieber, Beate Hoefft, Monika Gattner

Beate Horstmann, Andreas Perrin

gruene-ettlingen.de

facebook.com/gruene.ettlingen

Gemeinderat / Ortschaftsrat

Freie Wähler Ettlingen e.V.
Ettlinger Straße 8, 76275 Ettlingen



Der Weihnachtsbaum

*Strahlend, wie ein schöner Traum,
steht vor uns der Weihnachtsbaum.
Seht nur, wie sich gelbes Licht
auf der zarten Kugeln bricht.
"Frohe Weihnacht" klingt es leise
und ein Stern geht auf die Reise.
Leuchtet hell vom Himmelszelt -
hinunter auf die ganze Welt
(Autor unbekannt)*

Die Fraktion der Freien Wähler wünscht Ihnen allen von Herzen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, ein paar ruhige Tage zwischen den Jahren, einen guten Rutsch und ein frohes und gesundes Neues Jahr 2018.

Wie bereits mitgeteilt werden wir mit Beginn des neuen Jahres mit der Fraktion "FE - Für Ettlingen" eine gemeinsame Fraktion bilden. Wir bedanken uns bei allen, die uns über die Jahre mit Rat und Tat, positiv oder kritisch, begleitet haben und möchten Sie bitten, dass Sie auch der Neuen Fraktion Ihr Interesse und Ihr Vertrauen schenken werden.

Jürgen Maisch, Berthold Zähringer, Gerhard Ecker



**Der Jugendgemeinderat
wünscht allen**

**Frohe Weihnachten
und
ein glückliches neues Jahr!**

**Die Stadträte, die Ortschaftsräte
und der FDP-Stadtverband
wünschen allen Ettlingern
ein frohes Weihnachtsfest!**

**Freie
Demokraten
FDP**

Stadträte FDP



**Dr. Martin W.
Keydel**



Roman Link

www.fdp-ettlingen.de

Bitte vormerken: **NEUJAHRSEMPFANG 2018**
Samstag, 6. Januar, 19:00 Uhr. Kasino, Dickhäuterplatz 22, Ettlingen

**Vereine und
Organisationen**

**Arbeitsgemeinschaft
Ettlinger Sportvereine**

Das Finale

In wenigen Tagen wird das Geschehen im Jahr 2017 Geschichte sein. Nach wieder hohem Einsatz und bei dem beherrschenden Advent-Trubel haben sich alle frohe Weihnacht, eine wirklich besinnliche Zeit und die durch Ferien bedingte Sportpause verdient. Denn ganz sicher wird auch 2018 wieder große Aktivität gefragt sein. Von Seiten der EU als Triebfeder von Wachstum und Innovation bezeichnet, muss auch ein Verein in einer sich Tag um Tag wandelnden Welt soziale und wirtschaftliche Veränderungen bewältigen. Im Sport nichts Neues, ist doch das nächste Spiel immer das schwerste.

Sportvereine sind anerkannte Erziehungsträger, denn Sport und Spiel sind ein Schwerpunkt zur Förderung der Entwicklung von Kindern und Jugendlichen. Sie stehen auch für hohe Freizeitqualität, körperliche Bewegung, gesundheitsbewusstes Leben, ehrenamtliches Engagement und gesamtgesellschaftliche

